

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 29. November 2011

Auch Mühlheim bei Flughafendemo dabei

Über 50 Mühlheimerinnen und Mühlheimer waren gestern dem Aufruf von Bürgermeister Daniel Tybussek gefolgt und nahmen gemeinsam an der Demonstration am Frankfurter Flughafen teil. Mit einem großen Transparent und vielen Plakaten machte die Gruppe auf sich aufmerksam. Insgesamt nahmen mehrere tausend Personen aus der Region daran teil.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de